

ABSTRAK

HILDA FAIZATUL HASANAH (1820610056) dengan judul **“Analisis Pengembangan Sistem Informasi Akuntansi Siklus Pendapatan Dalam Rangka Efektivitas *Internal Control* Blackbean Coffee Jepara.”**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keadaan sistem informasi akuntansi siklus pendapatan di Blackbean Coffee, yang dilakukan dalam upaya meningkatkan efektivitas *internal control* dan untuk mengetahui apakah sistem informasi akuntansi di Blackbean Coffee dapat meningkatkan efektivitas *internal control* ataukah belum.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Data diperoleh dari hasil observasi, wawancara dan dokumentasi langsung terhadap Blackbean Coffee Jepara. Penelitian ini mengacu pada model penelitian dari Miles dan Huberman dimana aktivitas dalam analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Data yang direduksi adalah hasil dari wawancara terhadap narasumber yaitu pemilik Blackbean Coffee dan karyawannya. Data yang diperoleh merupakan data yang berhubungan dengan sistem informasi akuntansi siklus pendapatan serta pengendalian internal yang ada di Blackbean Coffee. Uji keabsahan data penelitian ini menggunakan proses triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Blackbean Coffee telah menerapkan sistem informasi akuntansi pada siklus pendapatan. Mereka memiliki sistem sendiri yang cukup untuk mengelola dan mengendalikan seluruh proses sehingga informasi yang dihasilkan cukup akurat dan cukup dapat dipercaya. Blackbean Coffee telah melakukan beberapa hal yang terkait dengan pengendalian internal dalam kegiatan usahanya. Salah satu hal yang dilakukan dalam pengendalian internal adalah penerapan SOP tidak langsung dan pembukuan. Pembukuan yang dilakukan Blackbean Coffee adalah pencatatan siklus pendapatan. Proses pencatatan di Blackbean Coffee di Jepara terdapat dua metode pencatatan yaitu dengan proses pencatatan secara manual dan menggunakan aplikasi. Aplikasi yang digunakan adalah aplikasi KasirPro.

Blackbean Coffee memiliki sistem sendiri yang cukup untuk mengelola dan mengendalikan seluruh proses sehingga informasi yang dihasilkan cukup akurat dan dapat dipercaya. Dapat dilihat dari analisis unsur pokok dalam sistem pengendalian internal, Blackbean Coffee belum memenuhi semua unsur-unsur tersebut oleh karena itu masih diperlukan penyempurnaan dalam melengkapi semua unsur-unsur tersebut. Pengaruh sistem informasi akuntansi di Blackbean Coffee yaitu sebelum menggunakan aplikasi, Blackbean Coffee harus menghitung manual dan membuat laporan manual setiap bulannya serta tidak bisa mengetahui pendapatannya dimanapun sehingga harus mengawasi kebenaran pendapatan secara manual. Sesudah menggunakan aplikasi, otomatis laporan pendapatan dan pengeluaran sudah jadi dan bisa dilihat lewat Email dan Whatsapp sehingga memudahkan dalam memantau dimanapun.

Kata Kunci: *Sistem Informasi Akuntansi, Siklus Pendapatan, Pengendalian Internal.*